



Raiffeisenbank Westhausen eG

Katholischer Frauenbund Westhausen freut sich über Spende der RaiBa

Die Raiffeisenbank Westhausen eG unterstützt den örtlichen katholischen Frauenbund mit Mitteln aus dem VR-GewinnSparen mit einer großzügigen Spende.

Die Vorständin Anja Göschl überreichte am 7. Dezember die Spende über 500,- Euro bei einem netten Vorort-Termin in der Hauptstelle. Die Raiffeisenbank Westhausen engagiert sich durch die Ausschüttung der Erlöse des Gewinnsparens in regionalen, sozialen und caritativen Projekten.

Mitglieder des Frauenbund-Vorstands-Teams nahmen die Spende mit Freude entgegen. Das Geld wird unter anderem für bedruckte Vereins-T-Shirts verwendet, die den ehrenamtlichen Helferinnen z.B. bei Veranstaltungen ein stimmiges Gesamtbild verleihen. Zudem wird ein weiterer Teil für kleinere vereinsinterne Ausgaben benutzt.

Das Team des Frauenbundes bedankt sich im Namen aller Mitglieder ganz herzlich für die Spende!



Foto: privat